



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>39 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>X52090</b>
Prix	<b>340 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Exclusivité - bien d'exception et rare, situé plateau du cap martin, dans l'une des plus jolies résidences du cap avec piscine, gardien et fabuleux parc, splendide appartement en dernier étage de type grand studio d'une superficie de 40 m<sup>2</sup> avec terrasse de 14 m<sup>2</sup> vue féerique sur menton et sa baie jusqu'à l'italie, appartement composé d'un grand séjour avec cuisine indépendante, dressing, salle des bains avec wc parking sous-sol et cave. Résidence de haut standing, prestations luxueuses, rare sur le marché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

*Sole agent - exceptional and rare property, located on the cap martin plateau, in one of the prettiest residences in cap with swimming pool, caretaker and fabulous park, splendid top floor apartment of large studio type with an area of 40 m<sup>2</sup> with terrace of 14 m<sup>2</sup> magical view over menton and its bay as far as italy, apartment composed of a large living room with independent kitchen, dressing room, bathroom with wc, basement parking and cellar. High standing residence, luxurious services, rare on the market.*

## **GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE**

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

